

PROCÈS-VERBAL DU GROUPE PROMOTEUR Malaga 30 Mars 2007



ASSISTANTS:

- Elena Cortés, Inés Fontiveros, Rocío López (Mairie de Córdoba-España)
- Andrés Falck (Diputación de Málaga - España)
- Felipe Llamas, José Manuel Luque (FAMSI – España)
- Guido Milani (Provence de Milano - Italia)
- Xavier Godás (Mairie de Barcelone - España)
- Luz Marina Vega (Cotacachi –Équateur)
- Helena Heizen (Paysandú - Uruguay)
- Abdoulaye Drame (Mairie de Matam – Sénégal)
- Daniel Chávez (Transnational Institute)
- Nelson Dias (Associação IN LOCO)
- Francis Jorge (Federación Dominicana de Municipios –République Dominicaine)
- Claudio Sule (Association “Ciudad Sur” – Chile)
- Giovanni Allegretti (Centro de Estudios Sociales. Universidad de Coimbra (Portugal)
- Antonio Medina (Centro de Iniciativas para el Desarrollo Sostenible Málaga – España)
- Panayota Maniou (Instituto Poulantzas “Ciudad Abierta”- Grèce)
- Fani Choleva, Razi Kouzinia (Municipio de Kaisariani – Grèce)
- Paula Garvín (Mairie de Sevilla)
- Daniel Tietze (Lichtenberg – Berlin – Allemagne)

Felipe Llamas fait un exposé des activités réalisées, des accords et de l’agenda du Forum d’Autorités Locales tenu à Nairobi pendant le VII Forum Social Mondial (Disponible à www.redfal.org).

Xavier Godás informe des réunions tenues en CGLU et présente les conclusions de la réunion de la CISDP, ainsi que, des éléments centraux à son Agenda:

- 4^{ème}. Réunion de la CISDP à Florianópolis – 26 Juillet 2007, dans le cadre du Congrès de FLACMA, qui serait réalisée du 25 jusqu’au 27 Juillet 2007.
- Séminaire International : vers les Bonnes Politiques d’Inclusion Social. Barcelone, semaine du 17 Septembre 2007.
- Province de Milan: prétendre faire un séminaire sur le sujet de la Citoyenneté Globale, à la fin du Septembre ou au début du Octobre 2007.

Claudio Sule prendre la parole pour souligner l'importance du Congrès de FLACMA, qui portait dans ce cas-là, vers l'Inclusion Social et le *Change Climatique* (Florianópolis), ainsi que de la convocation de Porto Alegre. Cette convocation a sollicité l'appui de la CISDP pour l'organisation et la participation dans la *Conférence Mondiale vers le Développement des Villes: innovation démocratique et transformation sociale aux villes du XXI siècle*, qui aura lieu du 13 jusqu'au 17 Février 2008 à Porto Alegre, Brésil.

Luz Marina (Cotacachi) et Helena (Paysandú) constatent la difficulté des municipalités petites et du Sud pour assister à un agenda si ample.

On informe ainsi de la constitution du Groupe de Travail vers Démocratie Participative et Budgets Participatifs (on joint la déclaration).

On convient la proposition de modification de la page web (on la joint) et le format de la mémoire VII FAL. « Diputación de Málaga » s'engage à éditer cette mémoire en Castillan et en un autre langue (anglé). Il serait composé d'une introduction, de la déclaration finale, de l'agenda ouvert, du cadre des engagements organisationnels, des narrations des séminaires co-organisés, des articles d'opinion vers le FAL et le WSF, et de l'étude finale des enquêtes réalisés parmi les participants par le CES et le Secrétariat Technique du FAL/CIDP. Au sujet du fonctionnement de la web, et pour contribuer à un mieux connaissance de tout le réseau, on prie aux membres d'apporter à celui-ci les convocations, programmes et conclusions des activités recueillies dans l'agenda.

On présent la proposé de développement du cadre de compromises organisationnelles et de l'agenda du FAL, en accordant que ceux se fermeront à la prochaine réunion du Groupe Promoteur qui aura lieu à Florianópolis (25-27 Juillet) pendant la Congrès du *FLACMA, en répondant à une majeure présence des autorités locales de l'Amérique Latina et européens, particulièrement de celui de municipalités françaises*).

Guido Milani (Provence de Milano) porte les notes suivantes pour le débat vers l'organisation et le développement du réseau:

- Le FAL comme laboratoire de pratiques innovatrices et des réseaux, fort centré en fomenter la relation avec des mouvements sociaux.
- Pour la fonctionnalité du FAL, il faut développer la régionalisation du même et descendre, au moins, au niveau étatique.

- Le maintien du réseau doit retomber sur la solidarité économique de tous les membres (qui en ont les moyens). Établir une bourse solidaire pour l'appui aux réseaux étatiques.
- Le Fond de Milano de Coopération s'offre pour assumer la responsabilité avec FAMSI et FONS des tâches du secrétariat technique.
- Rete est disposé à dynamiser un groupe de travail vers les biens et services publics.

On convient de solliciter à Bobigny e IAI une proposé pour concrétiser et encourager la participation des entités locales aussi bien aux États Générales vers le Droit au Logement, que comme la Campagne "Expulsions Zéro".

La prochaine réunion du Groupe Promoteur se convoquera à Florinopolis (25-27 Juillet) pendant la Congrès du FLACMA,